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S U M Á R I O 

 

I – PARTICIPANTES 

 

REPRESENTANTES CLASSISTAS:  

 

ENTIDADE REPRESENTANTE 

ASSESPRO - Roger Barros 

ASES - Manoel Prado 

FACIASE - Maurício Vasconcelos 

FCDL - Gilson Figueiredo 

SESCAP - Susana Nascimento 

SINDPESE - Flávio Andrade 

SINDETUR - Ravison Souza  

 

      CONVIDADOS E COLABORADORES: 

 CONVIDADOS  ENTIDADES / EMPRESAS 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Cléverson Faro 

Waneska Cipriano 

Luiz Eduardo Magalhães 

Geraldo Barreto 

João Lima 

Johélino Nascimento 

Pedro Amarante 

Fernanda Araújo 

Carlos Barreto 

Dilson Franco 

Paulo Oliveira 

Jefferson Passos 

Walter Lima 

Adrine Couto 

Gustavo Andrade 

Júlio Bastos 

Victor 

 Assessor Tributário do Fórum 

Assessora de Comunicação do Fórum 

Brasil GNC 

Fazenda Campo Verde 

CODISE 

CODISE 

ACESE 

F5 News 

Teplolim 

DB Franco 

MCS 

SEPLAG 

SEPLAG 

SEPLAG 

SEPLAG 

SEPLAG 

SEPLAG 
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II – PAUTA DA REUNIÃO 

 

1. Informes da Coordenação; 

 

2. Palestra do Sr. Jeferson Dantas Passos, Secretário de Estado do Planejamento, Orçamento e 

Gestão – SEPLAG, tema: “Uso do Poder de Compra do Estado para Incentivar as Empresas 

Locais"; 

 

3. O que ocorrer. 

 

 

III – ABERTURA DOS TRABALHOS 

 

ROGER BARROS – Iniciou a reunião solicitando aos presentes que caso desejassem poderiam se 

manifestar acerca da memória da reunião anterior. Em seguida, informou que segundo os dados do 

impostômetro, o Governo Federal já arrecadou aproximadamente R$ 600 bilhões em impostos. 

Informou também, que a JUCESE registrou um índice de 450 empresas abertas durante o mês de 

abril, sendo 55% dessas do setor de serviços. Divulgou que está em tramitação no Senado Federal 

um projeto de lei para aprovação de mais três alíquotas do Imposto sobre Circulação de Mercadorias 

e Serviços (ICMS). Logo após, apresentou uma proposta de inovação da identidade visual do Fórum, 

com nova logomarca e novo site, o qual deverá englobar maiores informações sobre às ações da 

entidade, além do envio de um newsletter mensal aos associados. Exibiu a nova logomarca e o perfil 

do novo site para aprovação dos presentes. Por fim, abriu espaço para manifestação dos 

representantes das entidades que desejassem se pronunciar. 

 

GERALDO BARRETO – Referindo-se ao difícil período de estiagem que estamos atravessando, o 

qual foi reconhecido pelo Governo Federal como a pior seca dos últimos 50 anos no Nordeste, 

solicitou ao Fórum Empresarial o envio de um ofício ao BANESE pedindo o cumprimento em sua 

totalidade da Resolução nº 4.211 do Banco Central do Brasil, de 18/04/2013, que autoriza a 

renegociação das parcelas com vencimento em 2012, 2013 e 2014 sobre as operações de crédito 

rural, de custeio e investimento. 

 

ROGER BARROS – Solicitou ao Sr. Geraldo Barreto o envio de maiores informações sobre o 

assunto a fim de que a entidade possa atender esse pleito e passou a palavra ao Secretário Jeferson 

Passos. 

 

JEFERSON PASSOS – Iniciou sua explanação informando brevemente sobre as diversas 

responsabilidades da SEPLAG que englobam as áreas de orçamento, planejamento e gestão do 

Estado. Relatou que o foco da sua apresentação serão as Micros e Pequenas Empresas, para as 
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quais o governo estadual tem adotado um conjunto de medidas que busca promover uma maior 

participação das mesmas nos processos de compras governamentais, entre as quais podem ser 

citadas: 

 

 Tratamento diferenciado nas licitações públicas (Lei 6.206/2007); 

 Ampliação do diálogo com a classe empresarial sergipana (fóruns, reuniões); 

 Pregão eletrônico como modalidade principal nas licitações estaduais; 

 Desoneração tributária (Lei Estadual 6.192/2007): 

 Isenção de ICMS para empresas com faturamento anual de até R$ 360.000,00. 

 

 Capacitação dos servidores públicos (implantação) e das prefeituras (parceria com 

SEBRAE/SE – estímulo a leis próprias – Ex: Tobias Barreto, Itaporanga, Nossa Senhora da 

Glória, Telha e Estância); 

 Credi-compras Governamentais “Banese”: 

 Em 3 anos de implantação, mais de R$ 300 milhões de reais de crédito destinados 

às MPEs;  

 Elaboração e divulgação do Manual do Fornecedor (Agosto/2012), o qual se encontra 

publicado no Portal de Compras (http://www.comprasnet.se.gov.br). 

 

Apresentou dados auferidos pela SEPLAG relativos às compras efetuadas pelo governo, apontando 

a participação das MPEs durante o último triênio e o primeiro trimestre de 2013, bem como mostrou o 

crescimento da participação das empresas sergipanas de portes variados nessas compras. Sendo os 

ramos de atividade mais expressivos para MPEs em 2013, os de: 

 

 Serviços de Limpeza, Conservação e Manutenção; 

 Suprimentos de Informática; 

 Bebidas Não alcoólicas.  

 

Além de um total de R$ 2.324.817.915,78 em investimentos em execução ou que deverão ser 

iniciados em breve nas mais diversas áreas, das quais as principais são: Saneamento Ambiental, 

Infraestrutura Logística e Mobilidade e Infraestrutura Urbana. No que concerne ao Proinveste, relatou 

que esse nasceu de uma necessidade do Governo Federal atender as solicitações dos estados para 

promoção de obras estruturais de desenvolvimento. São R$ 20 bilhões, dos quais R$ 567 milhões 

destinados a Sergipe. Este montante gerará 27 mil empregos diretos e indiretos. Detalhou os 

investimentos que serão realizados em Sergipe através do Proinveste nas áreas da saúde, 

educação, logística, infraestrutura produtiva, habitação, saneamento ambiental, urbanismo e 

mobilidade urbana. Além da aquisição de unidades de transporte escolar, viaturas para segurança 

pública, equipamentos para DESO e COHIDRO. E em seguida, se colocou a disposição para 

possíveis questionamentos. 

 

http://www.comprasnet.se.gov.br/
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ROGER BARROS – Solicitou ao Secretário que abordasse um pouco sobre a questão previdenciária 

do Estado. 

 

JEFERSON PASSOS – Acrescentou que essa é uma questão difícil em todo o Brasil, enfatizando 

ser um problema mundial difícil de ser resolvido em curto prazo. Até 2011, Sergipe não tinha uma 

estrutura previdenciária voltada à captação de recursos que pudesse custear a previdência dos 

servidores públicos estaduais, motivo pelo qual possui um déficit mensal de aproximadamente R$ 55 

milhões com uma tendência a ampliação e perspectiva de que até o final deste ano o déficit feche em 

R$ 700 milhões, acompanhada de constante redução da arrecadação devido ao crescente número 

de aposentadorias no setor público. Por isso, este déficit gera uma diminuição na capacidade de 

investimento do Estado e na prestação de serviços à sociedade, diminuindo o potencial de compras 

e investimentos do Estado. 

 

ROGER BARROS – Agradeceu ao Secretário Jeferson Passos por sua excelente explanação e abriu 

o espaço para perguntas. 

 

WALTER LIMA (Secretário Adjunto - SEPLAG) – Informou que a Secretaria encontra dificuldades 

em inserir as MPEs nas compras governamentais devido às várias exigências do pleito licitatório que 

algumas dessas empresas ainda não são capazes de atender e acabam por esse motivo sendo 

excluídas do processo. 

 

ROGER BARROS – Explicou que o Fórum Empresarial precisa se aproximar das casas legislativas 

municipais e estaduais a fim de melhor defender os interesses do empresariado local. Lembrou a 

importância de se diferenciar menor preço do melhor preço nos processos licitatórios para evitar a 

perda de qualidade e da necessidade de adoção de medidas capazes de proporcionar uma maior 

participação das empresas sergipanas nas licitações em detrimento às empresas de outros estados. 

 

JEFERSON PASSOS – Colocou a SEPLAG à disposição para constituição de uma agenda com as 

entidades a fim de discutir as questões relativas às compras governamentais. 

 

CLÉVERSON CHEVEL – Sugeriu que a SEPLAG crie um setor de estudo permanente que promova 

ações capazes de aumentar a participação das empresas sergipanas nas compras governamentais 

de maneira permanente. 

 

ROGER BARROS – Finalizou a reunião agradecendo a participação de todos e informando que dará 

encaminhamento para o estreitamento das relações com a SEPLAG e junto a todas às secretarias 

estaduais e municipais, bem como nas casas legislativa e executiva. “Esta aproximação do Fórum é 

fundamental, pois não podemos silenciar diante de discussões importantes para o crescimento do 

nosso Estado, como foi a do Proinveste, onde saímos com uma nota pública apoiando estes 

investimentos”, disse Roger Barros. 


